

Un rucher pédagogique en temps périscolaire

Le projet "Objectif ruches" lancé par Philippe Pereyron via un financement participatif sur Ulule il y a quelques mois (notre édition du 10 mai) rebondit comme prévu.

Outre la constitution de son rucher, Philippe veut vivre et faire revivre les plaisirs de son enfance et transmettre à la génération montante tout ce qu'il a appris de l'apiculture et tout ce que les abeilles surtout lui enseignent tous les jours. Actuellement les colonies hibernent, non pas qu'elles soient inactives mais elles restent dans la ruche, à maintenir l'essaim dans une température moyenne et à nourrir tout leur petit monde pour

aborder le printemps en bonne forme.

Philippe a présenté son projet pédagogique au maire de Lalevade Éric Orives et à Stéphane Nicolas adjoint aux affaires scolaires, qui a immédiatement été enthousiaste pour intégrer les ateliers de Philippe dans le temps périscolaire. Présentation des ateliers, convention signée, toutes explications fournies, et voici un document concocté par la mairie, transmis aux parents sur "Activité périscolaire : la mairie de Lalevade propose aux classes de cours moyen de découvrir l'apiculture. Le miel et les abeilles n'auront plus de secrets pour vos enfants !".

Le matériel et les tenues sont fournis par l'apiculteur. Temps de préparation et interventions au rucher, sur dix vendredis, les ateliers apicoles vont émerveiller les enfants et assouvir leur curiosité, tout en éduquant ainsi à la protection des abeilles et de l'environnement. La vie dans la ruche, le montage d'une ruche en kit, et des cadres, comprendre les rôles des ouvrières, de la reine... et enfin déguster son miel sont au programme du 1^{er} semestre. Rendez-vous vendredi 20 janvier pour démarrer l'année apicole 2017. Les parents curieux peuvent accompagner leurs enfants...

Christine BALLU



Préparation du matériel pédagogique avec Loïs et Mathis.